



50 profesores peruanos visitarán la ciudad textil

■ E. G. / WORD

BÉJAR. 50 profesores peruanos que realizan el curso de Directores de Excelencia en Centros Educativos en la facultad de Educación de la Universidad de Salamanca, visitarán Béjar durante la tarde del próximo martes día 18, acompañados por el Catedrático José María Hernández Díaz, director del curso.

El grupo iniciará su visita con

dos reuniones con directores de centros educativos, realizadas en el IES Río Cuerpo de Hombre y en el Centro de Enseñanzas Integradas. Más tarde, hacia las 18 horas, estarán en el Casino Obrero, desde donde se dirigirán posteriormente al Museo Mateo Hernández y al Museo Judío David Melul, pudiendo así disfrutar del legado artístico, histórico y cultural que mantiene la ciudad.